
 
 

Protokollauszug 
aus der 

1. (außerordentliche) öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksaus-
schusses Kommunaler Immobilien Service  

vom 29.11.2019 

 
öffentlich 
Top 5.1 Ausbau und Nutzung der Fläche am Kuhforter Damm für den Breitensport 

19/SVV/0648 
ungeändert beschlossen 

 
Frau Schkölziger lässt den Antrag abstimmen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, das Sportflächenentwicklungskonzept des Areals am 
Kuhforter Damm  in der Priorität auf Platz eins zu setzen. Anbetracht der angespannten Sport-
platzflächensituation ist es nicht nachvollziehbar, dass die bereits von drei Planungsbüros mit 
beträchtigen Mitteln erarbeiteten Nutzungsmöglichkeiten in der Prioritätenliste auf den letzten 
Platz gesetzt wurden. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 10 
Ablehnung: 0 
Stimmenthaltung: 0 

 
 


